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Abstract

        
33 children with acute lymphatic leukemia and 33 healthy controls were longitudinally studied for herpesvirus infections. Active herpes simpex-virus, varicella-zoster virus and cytomegalovirus (CMV) infections were more frequent in patients than in controls. CMV and Epstein-Barr virus infections were often unapparent or associated with infections of the upper respiratory tract.


        
Analysis of serological data revealed a coincidence of active CVM infection and lethal course of the leukemia. This may be a result of the immunodeficiency in leukemia patients caused by disease and therapy. An additional influence of the immunosuppressive effect of active CMV infections on the course of the disease is discussed.


      
        
Zusammenfassung

        
In einer prospektiven Studie an 33 Kindern mit akuter lymphatischer Leukämie wurde im Vergleich zu gesunden Kontrollpersonen bei den Patienten eine höhere Inzidenz aktiver Herpes Simplex-, Varicella-Zoster- und Zytomegalievirusinfektionen (CMV) nachgewiesen. Aktive CMV- und Epstein-Barr-Virus-Infektionen verliefen häufig inapparent oder gingen mit Infektionen des oberen Respirationstraktes einher.


        
Die Analyse der serologischen Befunde in bezug zum Verlauf der Grundkrankheit ließ eine Koinzidenz von aktiver CMVInfektion und letalem Ausgang der Grundkrankheit erkennen, der vorwiegend unter dem Aspekt des krankheits- und therapiebedingten Immundefekts dieser Patienten zu sehen ist. Auf eine zusätzliche Beeinflussung des Krankheitsverlaufs durch den immunsuppressiven Effekt von aktiven Zytomegalievirusinfektionen wird hingewiesen.
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